
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Mario M., Max K., Josef B.

Anwesend Richard W., Jan H., Sven W., Josef B. (bis 18:50 Uhr), Daniel S., Stefan T., Max K., Mario M., Viktoria N. (ab 18:05 Uhr)

Gäste Keine

Datum 18.07.2019 18:04–18:55 Uhr

Tagesordnung

1	Aufgaben	1
2	Tops zur Wiederaufnahme	2
3	Berichte	2
4	TOP 1 HiWi-Raum Evaluation (mm, fm, jh)	2
5	TOP 2 BK Cyberphysische Systeme (ds)	3
6	TOP 3 Sonstiges (rw)	3
7	TOP 4 OWO-ETV (mm)	3

1 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- ~~AStA: Semestergebühren MedTec ansprechen~~
- ~~Richard hat bis nächste Woche Rückmeldung aus Frankfurt, dann entscheiden wir, in welcher Reihenfolge wir das machen. Die Mediziner haben wohl keinen Gesprächsbedarf.~~
- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
 - Viktor macht irgendwann: Münzen müssen in einen Automat reingeworfen und gewechselt werden.
- Daniel kümmert sich mal um das TUCaN DataWarehouse und fragt dort nach ob wir von denen Daten über die Klausuren bekommen.
- ~~Max: Herrn Steck wegen Overleaf-Lizenzen fragen (Umzug abwarten).~~
- Max + Daniel: Webseite für Jobangebote etc. erstellen.
- StAu-Leute: Mathevorkurs ansprechen sollte in verkürzter Form während der ersten Vorlesungswoche nochmal stattfinden.
- ~~Sven, Stefan: Schilder für die Küche designen~~
 - Es fehlt noch Folie zum Laminieren. (Richard und Jan kaufen die am Samstag)
- Richard: Statistiken MedTech fragen (nächstes Semester 19/20/September).
- Jan kümmert sich um die Evaluation des HiWi-Raums (bis spätestens Weihnachtspause) (Mario hilft bei der ersten)
- Daniel schickt eine E-Mail bezüglich der BK- CyberReglungstechnik.

2 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)
 - Wird wieder aufgegriffen, wenn das StuWe die eingeführt hat.
- Allgemein schlechte Klausurergebnisse überprüfen. Aufgeschrieben am: 02.05.19
- Stihl Exkursion (Herbst 2019)
- FS-Kalender (mk)
 - Kommt irgendwann zsm. mit dem neuen Webmailer.
- Alle 3 Monate Kühlschrank aufräumen (rw) (04.08. nächstes mal)

3 Berichte

- **GF-Treffen (mk)**
 - Themen: Owo, Gebäudeschließung, Mülltrennung, Parkverbot, Stromversorgung Seminarraum, Lehrmittel Moodle-Kurs, Umzug der IT-Gruppe, Störungsformular, HRZ-Evaluation, Overleaf-Lizenzen
 - * Gibt ab jetzt blaue Mülleimer für Papier im Lernzentrum.
 - Parkverbot: Ein Professor hat sich über unzulässig Parkende beschwert. Das Dezernat IV hat allerdings angegeben, dass nur der ursprüngliche Zustand wiederhergestellt wurde.
 - Schließberechtigung wird erteilt, z.B. für Sicherungskasten und auch für den Postraum!
 - Umzug der IT ist geschehen, ist jetzt im Lernzentrumsgang angesiedelt.
 - Es gibt ein Störungsformular für Defektes im Lernzentrum und Umgebung, welches wir direkt ausfüllen dürfen/sollen.
 - Klares Statement: Wir brauchen MATLAB und die Lizenzen sollen vom HRZ zur Verfügung gestellt werden.
 - Overleaf-Lizenzen: Die Seite von Overleaf ist nicht sehr eindeutig was Preise angeht, außerdem liegen private Daten dann bei Overleaf auf dem Server => Problem.
 - * Es sollte sich um eine Lösung gekümmert werden, die auf Servern des HRZs bereitgestellt werden kann.
 - Man könnte über ein Sharelatex für den Fachbereich nachdenken (allerdings aufwändig).
- **FBR (ds)**
 - Daniel, Thomas und Mario waren da.
 - Master MedTec ist auf dem besten Weg.
 - Neue BK für Cyberphysische Regelungstechnik: Wir müssen zwei Leute entsenden.
 - HST-BK ist neu freigegeben worden, die Hochspannungshalle bleibt also wohl noch länger stehen.

4 TOP 1 HiWi-Raum Evaluation (mm,fm,jh)

- Verschiedene Kriterien zur Evaluation des HiWi-Services wurden aufgestellt.
- Idee: Auslegen von Evaluations-Bögen im Lernzentrum oder direkt beim HiWi?
- Was passiert mit den ausgefüllten Bögen? Briefkasten?
- Es sollen übrigens mehrmals solche Stichproben entnommen werden (z.B. insbesondere in den Klausurphasen).
- Die HiWi-Verantwortlichen (Jan,...) übernehmen die Ausarbeitung der Evaluation und schicken den Entwurf an alle anderen (über intern).

5 TOP 2 BK Cyberphysische Systeme (ds)

- Wir brauchen noch zwei Leute die zur BK gehen => Mail kommt (von Daniel).
- Sven hat Bock, er macht das.

6 TOP 3 Sonstiges (rw)

- Elektroschrott-Kiste muss weg.
 - Sven räumt sie weg.
- Wir brauchen neue QSL-Vertreter/-innen.
- Wir brauchen auch neue StAu-Vertreter/-innen.

7 TOP 4 OWO-ETV (mm)

- Mai vom ETV war hier.
- Sie ist während der OWO nicht da und bräuchte aber Daten bzgl. Uni-Rundgang.
- Der ETV war immer beim Uni-Rundgang dabei, sie möchten (weiterhin) eine Kooperation.
- Darüberhinaus wäre es praktisch wenn es mehrere Räume/Orte zum ETV-Vortrag gibt, da viele Leute kommen und es sich in der Vergangenheit immer mal wieder gestaut hat.
- Stefan vom ETV sieht eine Teilnahme am Rundgang mit Kurzvortrag kritisch, da evtl. niemand von ihnen da ist.
- Mario ist was eingefallen:
 - Kommen die Studis noch zur Fachschaft beim Rundgang, wenn wir den "Was ist FS?Vortrag ins Plenum legen? Ja, weil es die Taschen und das Lernzentrum beim Rundgang gibt.
- Richards Vorschläge:
 - ETV denkt darüber nach, ob sie die Kapazitäten haben.
 - Während des Rundgangs könnte man beim ETIT-IT-Postkasten vorbeilaufen, der ETV ist auf dem selben Gang, das würde sich also schon noch anbieten.